

Engstelle Raritäteneck

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 7. Juni 2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, ein provisorisches, kostengünstiges Konzept (bzw. Konzepte) auszuarbeiten, welches die Engstelle für alle Mobilitätsteilnehmer_innen (speziell Füssgänger_innen) am "Raritäteneck" (zwischen Reinprechtsdorfer Brücke und Rechte Wienzeile 121) verbessern könnte.

Es wird ersucht das Konzept der Bezirksvertretung Margareten im Rahmen der Kommission für Bezirksentwicklung, Mobilität und Bürgerinnenbeteiligung vorzustellen und zu diskutieren.

Begründung

Die Weiterentwicklung der Fahrradinfrastruktur mit dem steigenden Radverkehr in Margareten ist für den Bezirk besonders wichtig. Durch die vielen baustellenbedingten Umleitungen, sollte der Bezirk jede Möglichkeit nutzen, um den Radverkehr flüssig zu halten und nicht zu behindern. Um Margareten auch in Zukunft modern und lebenswert zu gestalten, braucht es innovative Konzepte, die auch zwischen Bauphasen ein sicheres Vorankommen gewährleisten.

BR Markus Österreicher

BRin Johanna Adlaoui Mayerl

BRin Lisa Goger

